

Se agrava la crisis pesquera

La flota tanganera congeladora, que representa alrededor de 100 embarcaciones, sigue sin salir a pescar langostino, a pesar de que la pesca fue habilitada el 17 de marzo.

Daniel Coluccio, director del Observatorio Marítimo Naval de Mar del Plata explicó en declaraciones a Canal E que, "la realidad es que los precios internacionales han caído, y los costos, indexados por IPC con una tasa de inflación anual del 160%, no permiten comenzar un ciclo alcista".

Según Coluccio, la rentabilidad en el sector es negativa, lo que ha llevado a las empresas a retrasar el zarpe de los barcos.

El medio del paro que no solo afecta a las empresas, sino también a los trabajadores del sector, Coluccio agregó. "No ganan las empresas, no gana la persona que desde hace siete meses está esperando que lo llamen para trabajar".

Además, la falta de actividad podría tener consecuencias negativas para las finanzas nacionales. "Este año podría estar perdida la zafra, lo que afecta al bolsillo del trabajador, a las empresas y, por supuesto, a las arcas del país", señaló.

Aunque la zafra de calamar ha sido positiva, ayudando a cubrir las pérdidas en la producción de langostino y merluza, Coluccio advirtió sobre la falta de demanda internacional. "No es un problema de precios, es un problema de demanda internacional", afirmó. Esta situación dificulta la recuperación de la rentabilidad en el sector.

También destacó que las empresas, para crecer e invertir, necesitan rentabilidad, algo que hoy no se ve en el sector pesquero.

En declaraciones poeriodísticas Coluccio manifestó que, "se está trabajando para tener un mejor perfil en los derechos de exportación", en un intento por aliviar la presión fiscal sobre las empresas pesqueras. Sin embargo, la situación es difícil, y las empresas siguen



luchando por sobrevivir en un entorno económico complejo.

A tan solo 24 días de la Semana Santa, la demanda de merluza sigue siendo baja. Coluccio señaló que, a pesar de que los precios de los costos se han multiplicado por un 200% en algunos sectores, el precio del kilo de merluza sigue siendo el mismo que hace dos años.

"Hoy un chupetín está valiendo más que un kilo de merluza", comparó, destacando la difícil situación que atraviesa el sector pesquero argentino.

Para finalizar, Coluccio remarcó que la pesca en Argentina atraviesa un momento crítico, con la falta de rentabilidad, la caída de precios y la escasa demanda internacional como principales desafíos.

Cambio de mano en Fleming



A través del Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público (EMVIAL), se implementó un cambio en el sentido de circulación vehicular sobre la calle Fleming, en el tramo comprendido entre Fortunato de la Plaza y Vértiz de esta ciudad.

A partir del análisis técnico del Depar-

tamiento de Ingeniería de Tránsito, y en respuesta a un pedido de los vecinos de la zona, se resolvió eliminar la doble circulación en ese sector.

A partir de ahora, el tránsito irá en un único sentido, desde el sudoeste hacia el noreste, es decir, en dirección al centro de la ciudad.

Pasteleros se capacitan

El Sindicato de Trabajadores Alfajoreños, Reposteros, Pizzeros y Heladeros (STARPyH) que conduce José García llevó a cabo una jornada de capacitación sindical destinada a delegados colaboradores y miembros de la comisión directiva. El encuentro tuvo como objetivo fortalecer herramientas de conocimiento sobre legislación laboral y la historia de los derechos laborales en Argentina.

La capacitación estuvo a cargo de Fernando Forio, quien realizó un recorrido por la evolución del derecho del trabajo en el país. Durante la exposición, se abordaron temas clave como la regulación del

trabajo, los derechos logrados a través de distintas etapas de la historia y los gobiernos.

Desde STARPyH sostuvieron que "el compromiso con la formación gremial es fundamental para continuar defendiendo los derechos de los trabajadores y trabajadoras del sector".

Dirigentes de la comisión directiva de STARPyH manifestaron que la capacitación sindical, se presenta en esta fecha como una "herramienta clave" ante lo que ellos entienden "una avanzada con pérdidas de derecho propuestas por el gobierno nacional".

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **MBAYE AMETH DNI: 96.209.990**, nacido el 15-09-1990, hijo de Abdou Mbaye y de Maguette Diop, domiciliado en la Calle 9 de Julio N° 5431, Mar del Plata, por Expte. Nro. 20662/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLÁNTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. Mar del Plata; 26 de Febrero de 2025. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.